

saint-pardoux

Une belle équipe de pétanque vétéran

Le 21 octobre dernier, dans la salle du Foyer Rural, la pétanque Saint-Pardousienne, forte de ses 64 licenciés, a tenu son assemblée générale. Après le bilan moral, qui mettait en

évidence le titre d'une équipe vétéran et championne de 3^e division départementale, le trésorier a présenté son bilan et les comptes ont été accepté

à l'unanimité. La pétanque Saint-Pardousienne a fait un bond en avant en nombre de licenciés mais aussi en nombre de participants les jeudis après midi où tous les amateurs de pétanque, licenciés et non licenciés, se réunissent pour un moment de convivialité. Ces moments n'auraient pu être possibles sans la mise à disposition de la salle multi-activités par la municipalité. La prochaine réunion de bureau établira la programmation des entraînements et concours des vendredis pendant les soirées d'hiver.



Les licenciés du club de pétanque de Saint-Pardoux prêts pour la finale départementale de la coupe des Deux-Sèvres.

Samedi 18 novembre à Bressuire, finale départementale de la coupe des Deux-Sèvres avec une équipe de Saint-Pardoux, qui s'est qualifiée en battant le Pétanque Club de Thouars.